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埴生小学校 本山小学校 高泊小学校

・舩林 広海　議員　・坪川 彩音　議員

厚陽小学校 有帆小学校 須恵小学校

・児玉 祥太郎　議員　・天野 神那　議員 ・川本 美穂　議員　・岡田 冬馬　議員

・秋本 剛輝　議員　・久保田 千春　議員 ・大田 友哉　議員　・中野 紗希　議員 ・山田 章太　議員　・上原 葵　議員

「子ども市議会」開催！「子ども市議会」開催！
平成 21 年度

　2 月 3 日，市役所議場で子ども市議会（主催：ふるさとづくり推進協議会）が開催され，市内の 6 小
学校から 6 年生が 2 人ずつ，計 12 人の「子ども市議会議員」として，各校区の問題等について一般質
問を行いました。市議会での質問と回答を，一部ご紹介します。
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「自然が多い厚陽校区に，たくさ
んの人が利用できるサイクリン
グロードを整備してほしい」

「有帆川沿いの道には外灯が少な
く，暗くなると危険なので，外灯
を設置してほしい」

現地を確認したところ，暗い箇所
があるように思います。地域のみ
なさんで話し合われて，自治会長
さんから市へ申請してください。

「日曜日など休日の実施も含め，
“生きがい対応型デイサービス”
を，今以上に充実してほしい」
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「埴生の海に，たくさんの人が訪
れる魅力的な海水浴場を作って
ほしい」

「本山校区にある浜河内緑地公園
は昼間でも薄暗いので，もう少し
明るくしてほしい」

「高泊校区にある公園の遊具につ
いて，古くなっているものなどは
取り替えてほしい」

樹木が太陽を遮っている場所に
ついては，少しでも明るくする
ため，1月から木や枝を切り落
とす作業を行っています。

遊具の点検は毎年実施していま
す。みなさんも，古くなって危険
な遊具を見つけたら，自治会長さ
んか市役所へご連絡ください。

毎回の参加者が増えれば，市内
全域でデイサービスの回数増を
考えます。休日の開催について
は，今後の検討課題とします。
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市の計画はありませんが，素晴
らしい提案だと思います。今後
の取組みの中で，参考にさせて
いただきます。

市の活性化に向けた良い発想だと
思います。計画にはありませんが，
今後の“活気あるまちづくり”の
ための検討課題とします。


